

UN MOIS
UN PORTRAIT

PIERRE VERNHES # 19

Commune de Cassagnes-Bégonhès



> Présentez-vous en quelques mots ?

Pierre Vernhes, je suis commerçant à Cassagnes depuis 2000. J'ai repris le commerce familial qui était ouvert depuis 1971 et depuis 2000 je l'ai repris à mon compte.

> D'où êtes-vous originaire ?

Je suis originaire de Cassagnes.

> Depuis quand êtes-vous implanté à Cassagnes ?

Professionnellement, je suis implanté depuis 2000 et avant j'étais salarié de ma mère depuis 1995.

> Comment avez-vous choisi votre métier ?

J'ai choisi ce métier parce qu'il me plaisait. Je voyais mes parents faire à leur manière et ça m'a plu. J'ai décidé de partir dans cette branche là aussi.

> Qu'aimez-vous le plus dans votre métier ?

Le contact avec la clientèle, le métier lui même : la cuisine, le service,... mais surtout le contact de la clientèle oui !

> Avez-vous une passion en dehors du travail ?

Oui, j'aime beaucoup le sport, tous les sports confondus : foot, rugby, quilles,... !

> Carotte ou lapin ?

Carotte !

> Vous êtes plutôt sucré ou salé ?

Salé !

> Votre recette de cuisine préférée ?

La tête de veau !

MERCI À PIERRE !

CAFETIER, RESTAURATEUR
À CASSAGNES-BÉGONHÈS